

PEPE GRILLO



ZURCIDO INVISIBLE

Antes de echar las campanas al vuelo, hay que aguardar la decisión del Tribunal Electoral sobre las candidaturas de los morenistas Salgado Macedonio y Raúl Morón. El asunto sigue y los magistrados, comenzando por su presidente, José Luis Vargas, están ansiosos de decir la última palabra. De hecho, Vargas ya adelantó la decisión. Dijo que el INE no respetó el derecho de audiencia de Salgado Macedonio quien no pudo defenderse. **El senador Germán Martínez lo explicó así: José Luis Vargas es un sastre que confecciona sentencias a la medida. Ya les está confeccionado los trajes tanto de Macedonio como de Morón que recuperarán sus candidaturas.** ¿Martínez es un pesimista irredento o solo un optimista documentado? Se sabrá dentro de poco.

CONFIANZA A LA BAJA

Aumenta el número de personas que, pudiendo hacerlo, prefieren no vacunarse contra el Covid. ¿Qué tan serio es este problema? La abundante información sobre los efectos secundarios perniciosos de algunas de ellas y la baja inmunidad que otras proporcionan ha impactado de manera desfavorable. Hay gente que lo piensa dos veces antes de ir al módulo de vacunación. **En Cuernavaca, por ejemplo, la baja afluencia provocó que sobrarán vacunas lo que es un problema serio porque se tienen que conservar en condiciones especiales de temperatura.** Es necesario instrumentar acciones para que las personas venzan temores y se vacunen. Tal vez ayude que el presidente López Obrador haya decidido aplicarse la vacuna AstraZeneca en la mañana del próximo martes. La vacunación es clave para la estrategia general de romper la cadena contagios, disminuir hospitalizaciones y, claro, los fallecimientos.

TERCERO EN DISCORDIA

Morena y la alianza opositora de PRI, PAN y PRD no lo vieron venir, pero es un hecho que MC ya es un jugador para la elección de junio al que no se puede ignorar. De hecho, los aliancistas ya no concentran sus baterías en las murallas morenistas, sino que ha tenido que apuntar hacia candidatos y dirigentes de Movimiento Ciudadano. Acusan al partido naranja de ser esquirolo al restarle votos a la oposición en plazas importantes, pero el MC sostiene que no tiene pactos con nadie y que no apoyarán a los que ya le fallaron al país. **MC quiere presentarse ante los ciudadanos como una tercera vía, por eso va solo y por eso su apuesta principal es para el 2024.** No queda claro si los votos que obtenga serán de ciudadanos decepcionados de Morena o de aquellos que no quieren darles otra oportunidad a los partidos del pasado.

SONORA CREA EMPLEOS

A pesar de la pandemia, que afecta seriamente a la economía y las inversiones, en Sonora avanza la creación de empleos. La decidida participación de empresarios y trabajadores, enmarcados por las políticas públicas del gobierno de Claudia Pavlovich, empuja la creación de fuentes de trabajo. **En los tres primeros meses de este año, alcanza la cifra positiva de 29,585 nuevos puestos de empleos, registrados ante el IMSS. Nada más en marzo, se crearon más de 6 mil nuevos empleos, para ubicar a Sonora entre los tres primeros lugares a nivel nacional, con números positivos en la creación de empleos.**

pepegrillocronica@gmail.com

